



2024 **Rapport annuel**



INTRODUCTION

Tout d'abord une pensée et nos remerciements à Madame Isabelle Favre, fondatrice de l'association Go Sénégal, qui nous a quittés en janvier 2024 après une vie bien remplie tournée notamment vers l'aide humanitaire au Sénégal.

Pendant l'année 2024 nous avons modifié et mis à jour nos flyers pour membres, parrainages et donations ainsi que notre site www.gosenegal.ch.

Fin août nous avons participé au traditionnel marché artisanal de Puplinge sous un magnifique soleil ce qui nous a permis, entre autres de vendre tous nos beaux éventails. Ce marché permet de se faire connaître et c'est toujours un moment très agréable. Merci aux bénévoles qui sont venus tenir le stand quelques heures.

Nous sommes à nouveau allés chez King Jouets au centre commercial de la Praille pour les emballages cadeaux de Noël. Tout s'est très bien déroulé et ils nous reprennent pour Noël 2025. Merci aux 46 bénévoles pour leur présence et gentillesse.

Nous leurs disons à tout bientôt.

LE CENTRE D'ALPHABETISATION (Dakar)

L'année scolaire 2023-2024 a été assez tranquille au centre. La rentrée a eu lieu le 6 novembre 2023 avec 232 apprenants. Le personnel se compose toujours de 11 membres dont un stagiaire. Les élèves sont répartis dans sept classes et les résultats scolaires ont été satisfaisants dans l'ensemble. Il y a eu un nouveau bachelier, félicitations à lui.

Toutes les activités socioculturelles et sportives ont eu lieu, ainsi que les actions sociales d'entraide pour les apprenants et les enseignants

qui en ont besoin. Les fournitures scolaires ainsi qu'une assurance pour tous les élèves font parties de ces actions.

La bibliothèque a été transférée chez un enseignant à qui le centre loue une pièce. Les livres sont apportés à l'école selon les besoins mais ils sont à la recherche de nouveaux locaux dans le quartier.

En 2024 il y avait 16 parrainés au centre et 18 à l'école secondaire.

La formation des enseignants a eu lieu en automne. Elle a duré 5 jours et permet à tous de s'améliorer.



BOURSES PROFESSIONNELLES

Notre boursier en architecture-génie civile a brillamment terminé ses deux années d'études, il fait actuellement un stage chez un architecte.

A la rentrée 2024 nous avons repris trois nouvelles personnes, à savoir :

Un mécanicien-autos pour une durée de trois ans.

Une aide-soignante pour une durée de deux ans.

Un jeune homme en gestion hôtelière pour une durée de trois ans.

Tous trois participent, dans la mesure de leurs moyens, aux frais d'écolage. Nous leurs souhaitons pleine réussite.

Ces boursiers (ières) nous donnent toujours entière satisfaction avec un taux de réussite avoisinant les 100%. C'est un bon investissement et notre aide leur permet de réaliser leurs rêves.

Ils sont toujours très motivés et reconnaissants.

PARTENARIAT AVEC AFEE (Dakar)

L'équipe du bureau de AFEE a été modifiée avec l'arrivée à la direction de la fille de Seynabou, la fondatrice de cette association. Nous la rencontrerons lors de notre voyage au printemps 2025. Les autres membres restent les mêmes et nous collaborons régulièrement par WhatsApp ou par e-mail.

Nous avons pu faire construire 16 latrines dans le village de Palla Mbaye grâce à l'aide de la Fondation Robin des Bois et à l'argent récolté lors des emballages cadeaux à King Jouets à Noël 2023.

Il reste encore quelques villages à pourvoir en latrines et ensuite nous verrons quels autres projets ils auront à nous proposer.

Les fournitures scolaires ont aussi été offertes, comme chaque année à l'école du village de Ndock Saré.

Par contre, les microcrédits sont en stand-by depuis la crise du covid, à voir.



Avant

Après

L'ECOLE DE CUISINE (Dakar)

Il y a eu plusieurs changements durant l'année 2024 à l'école de cuisine. Un nouveau responsable des études et des stages a été nommé avec de bons résultats pour les élèves.

La responsable du service traiteur et secrétaire gestionnaire a donné son congé et a été remplacée. La nouvelle personne a été formée

pendant quelques mois et a déjà obtenu un mandat pendant les fêtes de fin d'année.

De nouveaux diplômés ont été ajoutés dont un qui permet à des personnes peu instruites d'avoir la chance de faire une formation et d'obtenir un certificat.

Concernant nos boursier(ières) deux ont réussi leurs examens et quatre continuent en 2^{ème} année.

A la rentrée 2024-2025 18 élèves sont en 2^{ème} année et trente sont inscrits en 1^{ère} année. Bonne chance à tous.

Nous correspondons régulièrement avec la présidente de l'association.



Uniforme de l'école de cuisine

SAINT-LOUIS

Notre correspondant, Monsieur Demba Thiam, s'occupe toujours des parrainages. Cette année les lettres et résultats sont arrivés

dans les délais et les parents ont ainsi pu recevoir l'argent à temps pour les inscriptions et les achats des fournitures scolaires.

Il y a une cinquantaine d'élèves parrainés à Saint-Louis.

Nous avons un nouveau projet à la Goutte de lait, institution tenue par des sœurs qui s'occupent des nourrissons et de leur maman afin qu'ils aient une bonne alimentation. Il y a aussi une petite école attenante.

COMITE ET ASSOCIATION

Le comité s'est réuni quatre fois en 2024. Entre deux nous communiquons par e-mail ou WhatsApp s'il le faut.

Nous avons une nouvelle recrue pour le comité. Elle sera présentée lors de notre assemblée générale en 2025 et c'est elle qui nous a remis le site à jour, merci à elle.

Au printemps 2025 nous irons au Sénégal voir tous nos projets.

Entre temps, nous avons reçu quelques demandes de projets à étudier.

Nous avons fait des demandes de fonds dans plusieurs communes pour tous nos projets en cours.

REMERCIEMENTS

Un grand merci aux communes genevoises de Bardonnex, Cologny, Genthod et Vandoeuvres pour leur soutien financier et la confiance qu'elles nous témoignent.

Merci aux membres du comité, au trésorier et aux vérificateurs des comptes pour leur travail et leur disponibilité.

Merci aux membres, donateurs, parrains, marraines, bénévoles, sans qui notre association ne pourrait pas effectuer tous ces projets.

Au Sénégal, nous remercions toutes les personnes en lien direct ou indirect avec l'association, qui nous envoient régulièrement leurs rapports et informations sur les activités que nous soutenons.

Vous pouvez continuer à nous aider en devenant membre, parrain ou marraine ou en faisant un don. Merci d'avance.



Association Go Sénégal

8b, ch. du Saut-du-Loup / 1225 Chêne-Bourg

Tél. : +4179 292 85 19

E-mail : info@gosenegal.ch

Internet : www.gosenegal.ch

IBAN : PostFinance Genève – CH06 0900 0000 1714 9545 6